

# Burfeind ist jetzt Präsident

Bernd Müller gibt langjähriges Amt beim Schützenverein Langenhausen/Friedrichsdorf ab

**Langenhausen, Friedrichsdorf.** Zur Generalversammlung des Schützenvereins Langenhausen/Friedrichsdorf durfte Präsident Bernd Müller kürzlich zahlreiche Mitglieder und Würdenträger begrüßen. Sie arbeiteten eine volle Tagesordnung mit wichtigen Wahlen und Ehrungen ab.

In seinem Jahresbericht blickte Präsident Müller unter anderem auf das Schützenfest zurück, bei dem stolz wieder ein volles Königshaus präsentiert werden konnte. Sein Dank ging „an alle fleißigen Helfer, ohne die solche großen Veranstaltungen nicht möglich wären“. Auch erinnerte er an diverse Besuche bei anderen Schützenfesten oder Pokalschießen.

Der erste Schützenmeister Nils Burfeind erklärte die im Vorjahr getätigte Umstellung des Schießens und des Zeitplans des Schützenfestes. Die Ergebnisse des Pokalschießens, Trainingsabende, Runden-Wettkämpfe, Vereins-Meisterschaft und das Brooklyn-Schießen waren weitere Themen, die er anriss. Auch wurden anstehende Arbeiten am Schießstand angesprochen.

Damenleiterin Anja Bubbel ging auf den vollen Terminkalender der Damen-Abteilung ein. Beim eigenen Pokalschießen, der gemeinsamen Fahrradtour, beim Blütenfest, Oktoberfest oder Weihnachtsfeier hatten die Damen alle Hände voll zu tun. Auch sie bedankte sich bei allen Helfern, verbunden mit der Bitte um rege Beteiligung auch in diesem Jahr.

Jugendleiterin Jessica Bargmann-Kück hatte in ihrem Jahresbericht alle Erfolge der Jugend aufgelistet. Beim Runden-Wettkampf, diversen Pokalschießen, beim Oste-Hammering-Schießen und bei der Vereinsmeisterschaft war die Jugend aus Langenhausen gut vertreten. Als Höhepunkt des Jahres bezeichnete sie unter anderem die Teilnahme am Erntewagen-Umzug in Gnarrenburg, bei



Die geehrten, gewählten und aus dem Vorstand verabschiedeten Mitglieder des Schützenvereins. Fotos: bz

dem der eigene Wagen den zweiten Platz belegte.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Rita Hashagen, Rainer Pakheiser und Pascal Rossol geehrt. Seit 40 Jahren sind Doris Schloen-Müller, Rosi Nehring, Natascha Tadtke, und Thomas Scheid Mitglied des Schützenvereins. Auf eine 50-jährige Mitgliedschaft dürfen Walter Kück und Ernst Schriefer zurückblicken, bei Horst Heitmann ist es gar die 60-jährige Mitgliedschaft.

Zu Ehrenmitgliedern wurden

Birte Kück, Johann Bargmann, Uwe Kück, Wilfried Rossol, Hans Murken und Joachim Schröder ernannt. Zur Ehrenschriftführerin Doris Schloen-Müller. Sie war 29 Jahre als Schriftführerin im Verein tätig. Zudem erhielt sie den Titel Ehren-Vorstandsmitglied, ebenso wie Marianne Bargmann, Hanna Burfeind, Wilfried Brandt, Uwe Kück, Manfred Laabs, Wilfried Rossol, Felice Rotondo, Hans-Otto Nehring und Hans-Jürgen Kück.

Nach 35 Jahren im Vorstand, davon 13 Jahre als Schützenprä-

sident, stellte sich Bernd Müller nicht wieder zur Wahl. Auch sein Stellvertreter Thomas Bubbel stand für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung. Er war 19 Jahre im Vorstand tätig, davon 13 Jahre als stellvertretender Präsident. In geheimer Abstimmung wurden mit großer Mehrheit Nils Burfeind zum neuen Präsidenten und Thomas Bargmann zum stellvertretenden Präsidenten gewählt. Anschließend wurden Bernd Müller zum Ehrenpräsidenten und Thomas Bubbel zum Ehren-Vizepräsidenten ernannt.

In ihren Ämtern bestätigt wurden Damenleiterin Anja Bubbel und ihre Stellvertreterin Petra Huntemann, die stellvertretende Schriftführerin Verena Kück, Kassenführerin Elke Lemmermann, die Gruppenführer Andreas Kück und Stefan Lemmermann sowie Fahnenträger Gerd Huntemann. Anke Thobaben übernimmt den Posten als Gruppenführer von Felice Rotondo, der aus Altersgründen ausscheidet. Alex Sygulla wurde als neuer Schießwart verpflichtet.

Abschließend bedankte sich der scheidende Präsident für die gute Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen sowie für die tolle Unterstützung seiner Familie in all den Jahren.



Der neue Präsident Nils Burfeind (links) und der ehemalige Präsident Bernd Müller.